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Leclerc, Joseph-Aurèle LA FAMILLE LECLERC a le regret de vous annoncer le décès de M. JOSEPH-AURÈLE LECLERC
décédé paisiblement le jeudi 23 novembre 2006, entouré de sa famille, au CSSS (hôpital de Hull) à 2 semaines de
ses 83 ans. Il fut éducateur à Ottawa pendant 40 ans: conseil scolaire catholique (6 ans); École secondaire de
l'Université d'Ottawa (14 ans); École Normale de l'U.O. (3 ans); Faculté d'Éducation de l'U.O. (Formation des
enseignants) (17 ans). Il laisse dans le deuil son épouse Juliette Mondou, ses 4 enfants: Robert-Pierre (Monique
Lalonde), Michel (Hélène Côté), Louise (Pierre Baril) et Nathalie (Jean Bruyère); dix petits-enfants: Catherine,
Philippe, Magali, Simon, Marilyne, Caroline, Laurent, Étienne, Dominique et Christine. Fils de feu Valmire Leclerc
et de feu Eugénie Charlebois et prédécédé par ses frères et soeurs: Alice, Charles, Cécile, Léopold et Gilbert. Il
laisse également dans le deuil ses soeurs et frères: Horace, Adrienne, soeur Marie o.s.c., Georgette, Gabrielle,
Jeannine et Richard ainsi que de nombreux beaux-frères, belles-soeurs, neveux, nièces, parents et amis. À la
demande du défunt, il n'y aura pas de visites à la maison funéraire. Une cérémonie religieuse en présence des
cendres aura lieu samedi le 2 décembre 2006 à 11h, en la paroisse St-Paul de Gatineau (secteur Aylmer) sise au
61 rue Notre-Dame à Gatineau (secteur Aylmer). L'inhumation au cimetière de Thurso, Québec, aura lieu à une
date ultérieure. La direction des funérailles a été con�ée à LA COOPÉRATIVE FUNÉRAIRE DE L'OUTAOUAIS. Des
dons à l'Institut de cardiologie de l'Université d'Ottawa seraient appréciés. ``Ceux qui auront enseigné la justice
à un grand nombre brilleront comme des étoiles dans l'Éternité.'' (Daniel, 12, 3) Pour renseignements: 819-778-
2425, courriel: conf@cfo.coop et télécopieur: 819-778-2426. Paru le 2006/11/29 dans Le Droit YJVX4555LECLERC,
Joseph-Aurele 1923-2006 Peacefully at CSSS (Hull hospital) surrounded by his family on November 23rd 2006. Mr
Leclerc had a distinguised career as an educator for 40 years in Ottawa: Catholic Board of Education (6 yrs);
University of Ottawa High School (14 yrs); U of O Teachers College (3 yrs) U of O Faculty of Education (teacher
education) (17 yrs). Beloved husband of Juliette Mondou, father of 4 children : Robert-Pierre (Monique Lalonde),
Michel (Helene Cote), Louise (Pierre Baril) and Nathalie (Jean Bruyere); 10 grandchildren: Catherine, Philippe,
Magali, Simon, Marilyne, Caroline, Laurent, Etienne, Dominique and Christine. Son of the late Valmire Leclerc and
Eugenie Charlebois and predeceased by his sisters and brothers: Alice, Charles, Cecile, Leopold and Gilbert, he
leaves behind his other siblings: Horace, Adrienne, sister Marie, o.s.c., Georgette, Gabrielle, Jeannine and Richard,
as well as many brothers and sisters-in-law, nephews, nieces, friends and relatives. There will be no visitation at
the funeral home. A funeral mass will be held Sathurday, December 2nd 2006, 11 a.m. in St-Paul Church at 61
Notre-Dame, Aylmer, Quebec, Burial of the Ashes at Thurso, Quebec cemetery. Funeral arrangements by La
Cooperative Funeraire de l'Outaouais. Donations to the University of Ottawa Heart Institute would be
appreciated. "Those who have taught justice to all shall shine like stars in Eternal life (Daniel, 12,3)" Published in
the Ottawa Citizen from 11/27/2006 - 11/29/2006
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